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全省制造业电视电话会议要求———

加快构建具有江苏特色的新型制造体系
本报讯 （记者 翟甜甜）22

日上午，省委、省政府召开全省制
造业电视电话会议，深入学习习近
平总书记系列重要讲话精神，认真
贯彻落实中央经济工作会议精神
和全国两会和省第十三次党代会
部署要求。市领导潘学元、陈立柱、
潘建奇、邱加永在高邮分会场收看
收听。

会议要求，各地各部门要按照
有关会议精神和总体部署，大力提
振制造业发展信心和决心，着力优
化制造业发展环境，促进制造业企
业转型升级；要加大供给侧结构性
改革力度，以先进标准和品牌建设
为中心，着力打造产业地标，着力
推进特色产业逐步发展；重点发展

智能制造，加快发展服务型制造，
扩大国内外资源整合，不断提升江
苏制造的技术标准和产品质量；加
快中低端产业向中高端提升，通过
占领技术制高点、扩大品牌影响
力、掌握标准制定权；推动中高端
产业向高端发展，努力建成国内领
先、有国际影响力的制造强省。

会议强调，各地各部门要着力
提升现有产业，通过加快技术升级、
推进装备提档、加快工业企业与互
联网嫁接融合、积极推进制造业服
务化；强化企业创新主体地位和主
导作用，加快制造强省建设，大力发
展现代服务业，做强先进制造业和
现代服务业两大主干，建设具有国
际竞争力的先进制造业基地。

全国禁毒工作电视电话会昨召开
本报讯 （记者 王小敏） 昨

日，全国禁毒工作电视电话会议召
开，贯彻落实习近平总书记重要讲
话特别是关于禁毒工作的重要指
示精神，总结 2016年禁毒工作，
对 2017年工作进行部署。副市
长、市公安局局长刘春林等在高邮
分会场收看收听。

会议要求，要认真学习习近平
总书记关于禁毒工作的重要指示精
神，牢固树立做好禁毒工作的政治

责任感和使命感；要紧紧围绕为“党
的十九大”营造良好政治氛围的总
目标，加大司法打击力度，从严、从
紧、从细抓好禁毒工作，确保从源头
上遏制毒品蔓延势头；要进一步把
全党、全社会的力量发动起来，锲而
不舍地推动禁毒工作走向深入。

全国禁毒工作会议结束后，省
政府和扬州市接着召开会议，就贯
彻此次会议精神和做好今年禁毒
工作提出要求。

专家为文体公园规划方案“把脉问诊开良方”———

把文体公园打造成“森林公园”
本报讯（记者 周雷森）昨日，蜀冈—

瘦西湖风景名胜区党工委书记张福堂、扬
州瘦西湖旅游发展集团董事长吴玉林，以
及扬州园林设计院的专家来邮，为市文化
体育休闲公园规划方案“把脉问诊开良
方”。他们建议，在公园内多增绿植绿，把
文体公园打造成“森林公园”。市长潘学
元、副市长李生参加活动。

市文化体育休闲公园项目是我市通
过 PPP方式引进社会资本参与建设的大
型公共性项目，也是东部新城乃至全市的

重要文化体育建设项目，项目用地约 408
亩，将建设文化艺术中心、全民健身中心、
大型体育场馆以及相应的文化体育产业
服务设施等。

在邮期间，张福堂一行深入正在建设
中的市文化体育休闲公园现场，查看公园
总体平面图，并在随后召开的会议上，认
真听取规划编制单位关于文体公园规划
方案介绍。

专家们对我市大手笔、大气魄建设文
化体育休闲公园表示赞许，同时建议我市在

打造文体公园过程中，尽量减少一些不必要
的建设设施，多增加儿童游乐设施，以增加
人气、集聚人气，更好地发挥公园的效用。要
为公园多增绿添绿，增绿添绿过程中不栽大
树，只栽大苗；不种灌木，只种乔木。要对公
园停车场位置重新规划选址，选择其他地块
建停车场，并注重停车场的绿化，真正把文
体公园打造成“森林公园”。

潘学元感谢专家们的真知灼见，同时要
求相关部门和规划编制单位消化吸收专家
的建议，积极做好规划的深化和完善工作。
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我市研讨国家历史文化名城城市雕塑
本报讯（通讯员 李建业 记者 管玮玮）22日，

我市举行国家历史文化名城城市雕塑研讨会。市委
常委、宣传部部长潘建奇参加会议。

在听取各方面发言后，潘建奇指出，建立城市雕
塑不仅能极大展现文化古城高邮的精气神，更能纪
念我市成功申报国家历史文化名城的历史时刻。他
要求，各级相关部门要在市委、市政府的统一安排部
署下，结合我市实际，细化方案、落实举措，服从大
局、密切协作，确保今年 8月底前完成国家历史文
化名城城市雕塑。

研讨会上，市规划局相关负责人对城市雕塑拟选
址地块及周边环境现状作详细介绍，雕塑设计单位、
部分高邮文化名人以及相关部门负责人就城市雕塑
的内容、艺术表现形式等进行了初步探讨与交流。
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本报讯 （记者
殷朝刚）20日，记者
从市经信委了解到，
今年 1至 2月份，全
市工业经济延续去年
稳中有进的运行态
势，全部工业开票销
售完成 111.5亿元、
增幅 16.1%，实现连
续 14个月的两位数
增长；全部工业入库
税收完成 3.6亿元、
增幅 60.1%，工业用
电 3.4亿千瓦时、增
幅 6.3%，增幅均位列
扬州各县（市、区）第
一。预计一季度，全市
全部工业开票销售可
完成 150亿元、增幅
27%以上，完成全年
目标（550亿元）的
27%，完成扬州下达
我市年度目标（533
亿元）的 28%，完成
扬州下达我市“开门
红”目标（125亿元）
的120%。

从相关数据分析
看，全市工业基本产
业基本面向好，基础
稳固。全市规模企业
527家，机械装备、电
线电缆、照明灯具、纺
织服装四大基本产业
和新兴产业的规上企
业总数共有 392家，
占全市规上企业总数
的 74.4%。1至 2月
份，累计实现开票销
售 65亿 元 ， 增 幅
19.5%，占全市规上
工 业 开 票 销 售 的

85%。值得一提的是，照明灯具产业受“营改增”“一
带一路”、国内市场回暖等利好影响，规上企业实现
开票销售18.3亿元，增幅达160%。

1至 2月份，全市工业重点企业继续发挥“领
头羊”作用，开票销售前 50家企业累计实现开票销
售 47.2亿元，占全市工业开票销售总量的 42.4%，
增幅 35.5%，拉动全市工业增长 11个百分点。其
中，2016年度纳税 10强企业累计实现开票销售
24亿元。

园区工业经济“压舱石”作用明显，高新区工业
开票销售总量及增幅“领跑”全市，实现开票销售
33.6亿元（占全市总量的 30%）、增幅 97%，拉动全
市 17.5个百分点的增长；开发区在总量基数较大的
情况下，仍保持较好发展态势，起到了“定海神针”的
作用。另外，三垛、菱塘、卸甲、龙虬和高邮镇工业开
票销售的增幅均超过 15%，为全市工业经济实现首
季“开门红”奠定了坚实基础。

“让高邮民歌传之久远！”
本报讯（记者 管玮玮）昨天下午，市委宣传部

与市文广新局联合举办“高邮民歌飞进中南海”活
动，对王兰英等3位高邮民歌手60年前进京演唱高
邮民歌进行纪念。市委常委、宣传部部长潘建奇宣布
我市新一轮里下河民歌大搜集行动正式启动，副市
长王薇向各乡镇（园区）文化站颁发新一轮里下河民
歌大搜集行动任务书，市政协副主席居晓波为扬州
专家弋弘颁发高邮民歌突出贡献证书。

1957年，高邮民间歌手王兰英、夏国珍、龙秀
鸾，凭借出色的演唱功底，有幸赴京参加全国第二届
民间音乐舞蹈节，并将高邮民歌唱进了北京中南海，
受到了周总理的高度肯定和赞扬。从此，高邮民歌正
式步入了繁荣发展时期。2007年，我市被授予“中国
民歌之乡”荣誉称号；2008年，高邮民歌被列入第二
批国家级非物质文化遗产名录，成为我市对外的一
张标志性文化名片。

潘建奇在讲话中要求，相关部门要抢抓发展新机
遇，出台有效政策，进一步传承和发扬好高邮民歌；要
强化领导，创新发展方式，加大人才、资金等投入力
度，促进高邮民歌研究有成果、创作出精品、传承出名
角、展演有影响；要增强文化自信、牢固树立文化自
觉，自觉担当高邮民歌传承和发展重任，让高邮民歌
这一寄托高邮人民美好理想的旋律传之久远。

活动期间，市委宣传部相关负责人为我市第四
批扬州市级非物质文化遗产传承人颁发证书，市文
广新局主要负责人为高邮民歌传承志愿者进行授
旗。我市著名报纸收藏爱好者朱军华向我市民歌传
习所捐赠了与民歌有关的部分老报纸。

当天下午，我市老、中、青四代高邮民歌手以及
第一小学部分学生登台，现场为大家演唱了高邮民
歌的部分经典歌曲。

今日总值班 夏在祥
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